

KURZ NOTIERT**Flottes Finale für die NÖ-Skiasse**

Mit Platz 14 beim Weltcup-Finale in St. Moritz beendet der Mitterbacher Marc Digruber „eine unglaubliche coole Saison“. Die dem Niederösterreicher Rang 16 im Slalom-Gesamtweltcup einbrachte. Nicht dabei in St. Moritz: Katharina Gallhuber. Die Göstlingerin tröstete sich mit Rang drei beim Europacup-Slalom in La Molina. Sie landete in der Gesamtwertung auf Platz zwei.

Digruber beendet mit Rang 14 die Weltcupssaison

Weltcup | Beim Saisonfinale in St. Moritz lernte der gebürtige Mitterbacher WM-Hang kennen.

Im WM-Ort der kommenden Saison fand heuer das Weltcup-Finale statt, und Marc Digruber hatte die Chance, die Strecke kennenzulernen – der Slalomspezialist war unter den 25 Fahrern, der sich für das letzte Saisonrennen im Weltcup qualifiziert hat. Neben ihm waren von den Österreichern nur noch Marcel Hirscher, Marco Schwarz und Manuel Feller am Start.

Aufs oberste Treppchen kletterte diesmal aber der Schwede Andre Myrner vor Hirscher. Digruber landete mit 1,43 Sekunden Rückstand auf Rang 14.